

Bericht des Satzungsausschusses

Sehr geehrtes Präsidium,
liebe Mitglieder des Studierendenparlaments,

im Folgenden berichte ich über die Arbeit des Satzungsausschusses seit der konstituierenden Sitzung. Grundlage sind die Protokolle der zweiten, dritten und vierten Sitzung des Ausschusses.

Der Satzungsausschuss hat jeweils vor den Sitzungen des Studierendenparlamentes getagt. Der Satzungsausschuss war immer beschlussfähig.

Insgesamt wurden 18 Anträge, die satzungsrelevante Änderungen beinhalten, behandelt und entsprechende Stellungnahmen in das Parlament gegeben.